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 ２学期に入り，約１ヶ月が過ぎようとしています。日中は，

まだまだ暑い日が続きますが，朝夕の涼しさから秋の訪れを

感じる今日この頃です。そのような中、先日第７７回秋季大

運動会を実施しました。天気は良かったものの強風で砂が舞う中での運動会でした。「白い光と

赤い炎 全力 野間っ子 心はひとつ！ みんなで見上げたロケットのように」の大会スロー

ガンもと，一人一人が自分の持てる力を存分に発揮しました。最後まで諦めずに精一杯取り組

む姿は，見ている人に感動を与え,とても輝いていました。この日のために，一生懸命練習に取

り組んだ成果が十分に発揮された運動会だったと思います。 

この運動会を実施するにあたり，保護者や地域の方々には，子供たちに温かい応援はもちろ

ん，会場準備やＰＴＡ種目への参加、後片付け等に多大な御協力をいただきました。誠にあり

がとうございました。 

 学校の教育活動には多くの学校行事があります。子供たちを見ていますと，一つ一つの学校

行事を体験していくたびに変わっていくようです。また，そうでなければなりません。それは，

学校行事がふだんの学びの節目となるもので，総合的な活動を伴うものだからだと思います。

特に運動会のような大きな学校行事は，事前の学習（練習）を積み上げていきます。それは目

的を達成し，よい結果を生むためのものではありますが，むしろ，その行事に至るまでの過程

でいろいろなことを学ぶことができます。技能

を高めながら，集団行動のきまりや主体的な行

動力，思いやりや協力する態度，最後まで諦め

ずに頑張ること，責任を果たすこと等々，いろ

いろなことを学び，身に付けたことと思います。 

 これからも，多くの学校行事があります。子

供たちは次の節目に向かって歩き始めていま

す。今後とも保護者及び地域の方々の励ましと

御支援をよろしくお願いします。 

 

 

 

 現在，秋の全国交通安全運動が行われています。重点項目としては 

① こどもと高齢者を始めとする歩行者の安全確保 

② 夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転の根絶 

③ 自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底  

です。内容をしっかり意識しながら，安全運転に心がけましょう。 
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10月の行事予定
１日(日)親子食育教室

２日(月)ＰＴＡ会費集金日（高）

３日(火)ＰＴＡ会費集金日（中）

４日(水)ＰＴＡ会費集金日（低）

１３日(金)中種子町陸上記録会

１４日(土)ＰＴＡバザー・相撲大会

２０日(火)サッカーイベント海岸清掃（６年）

２１日(土)ＰＴＡ環境整備活動

２４日(火)保育園との交流学習（１年）

２５日(水)野間幼稚園との交流学習

２７日(金)秋の一日遠足(１～５年)

２８日(土)おやじの会イベント（お化け屋敷）

先日，種子島警察署の署員の方よりお電
話をいただきました。「野間小校区内で点検
作業をしていたところ，お迎えの車に乗る
児童のシートベルト着用率がひくく，着用

を保護者に呼びかけてほしい。」というものでした。
鹿児島県交通安全県民運動推進協議会では，「全席ベル

‼ト着用 『します・させます運動』」を展開しています。
１ 車を運転するならシートベルトをします。

２ 車に同乗するならシートベルトをします。

３ 子ども（幼児）にはチャイルドシートをさせます

４ 後部座席を含む全席にシートベルトをさせます

シートベルトやチャイルドシートは，ご自身だけではな
く，ご家族等の安全を守る大切なものです。
全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい

着用を徹底しましょう。

全席シートベルト着用を！

児童の送迎について，地域の方よりご指摘をいただいてい

ます。「道路上での降車で，後ろの車が止められている。」「役

場駐車場前の道路で降車させないでほしい。」「信号待ちで，

車から降車させていて危険。」「野間小裏の職員駐車場入口か

ら車が出てきてぶつかりかけた。」といったご意見です。野間

小学校の送迎用駐車場は，「プール横駐車場」のみです。地域

の方々の迷惑とならないようよろしくお願いいたします。

なお登校時刻は７時３０分からです。

児童送迎についてのお願い

強い風が吹く中でしたが，第７７

回秋季大運動会を盛会の内に実施す

ることができました。

児童は暑い日が続く中，日々の学

校生活で培ってきた力を存分に発揮。

１人３種目以上にどの児童も参加す

るように組み立てられたプログラム

のもと個人，団体の各競技の他，地

域に伝わる郷土芸能の披露で地域に

活気をもたらすことができました。

今年は，４年ぶりに来校者に制限

をかけない運動会となりました。た

くさんの応援をいただきました。

今年の優勝は「白組」。ロケット

のようにまっすぐな思いを走にダン

スにと発揮していました。また，「赤

組」も真っ赤な情熱を，思う存分校

庭で表現できていました。

運動会！大成功！

運動会！大成功！！

1学期学校評価の結果と第１回学校関係者評価委員会の実施
保護者の皆様から，これまでの取組の中間評価について評価とご意見をいただきました。133家庭（185家庭中）空の御協

力をいただき､回収率は「72％」です。（２学期は､90％の回収率を目指せたらと考えています。）

十分に成果が上がっていると評価していただいた項目もありますが，さらに工夫改善を要すると評価いただいたところも

あります。いただいたご意見はすべてに目を通し，教職員と話し合いを行いました。 また，７月６日（木）に第１回学校

関係者評価委員会を実施しました。今年度の委員は，松﨑義貞校区長さん，野間小学校元校長の 古市克人さん（今回は欠

席），地域学校協働活動推進員(野間上)の宮内さん，地域学校協働活動推進員(野間下)の渡邊さん，川野ＰＴＡ会長さん，

岩﨑副会長さん，大西副会長さんの７名です。本年度の学校経営等への取組方針を説明したり，１学期の学校評価（職員・

保護者・児童）を示して，ご意見をいただきました。

今回の保護者からの学校評価で低かった項目は，以下の表にあげているとおりです。

【評価が低かった項目】

評 価 項 目 あまりよくない・よくない合計

・我が子は，家庭での読書に取り組み，読書の習慣が身についていると思う。 59.4％
・家庭は，読書への声をかけたり，一緒に取り組んだりしている。 49.7％
・家庭は，メディアルールを決め，取り組んでいる。 35.4％
・我が子は，進んで家の手伝いをしてくれている。 33.1％
「家庭での読書への取組」については､例年数値が低く，評価がしづらい，取り組みにくい項目とも予想されます。2学期

の読書旬間（11月）に合わせて，取り組みやすい方法を提案していきたいと考えています。

【記述欄で出た課題】※保護者からの御意見を一部抜粋

○ 時間割表に時刻を書いて欲しい。A校時、B校時で時間が分からない。帰宅時間も把握できる様に各
授業時間を時間割に書いていただけたら助かります。
→ 校時表について，配布がなされていなかったこと，大変申し訳ありませんでした。

次年度は，４月に一斉に配布するなどの対応を忘れずに行います。お知らせや配布物でお困りの場合には，無い配布物について，

学校まで問い合わせていただけるよう，お願いいたします。

○ いじめアンケートに書きにくいと複数の子供達が言ってるのを聞いたことがあります。相手と話し合
いの場を持たせたりするのもいいと思いますが、それが嫌で書きたくても書けない子供達もいるみたい
です。

→ 学校ではいじめ防止基本方針のもと，いじめを許さない取り組みを全職員で行っています。アンケートも工夫して取

り組んでいるところですが，子どもの様子の変化にすぐに気づけるよう，様々な手段で取り組んで参ります。家庭で異

変に気づきましたら，学校にも連絡いただけるとありがたいです。


